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Zitat von Kubilay Kleinfuchs 

Wieso wäre da eine einheitliche Regelung besser? 

Weil dieselbe Sportart nach 2 Regeln auszutragen unlogisch ist und zudem die Ligen ja auch so
eine sinnvolle Vorbereitung auf Olympia wären.

Für die Entwicklung des mikronationalen Eishockeysports wäre es auf jeden Fall wichtig.
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